

Méthodologie de la recherche

Niveau d'étude
Bac +5

Composante
**Institut d'Administration
des Entreprises (IAE)**

Période de l'année
Semestre 10

En bref

- # **Méthodes d'enseignement:** En présence
- # **Organisation de l'enseignement:** Formation initiale
- # **Ouvert aux étudiants en échange:** Oui
- # **Référentiel ERASMUS:** Gestion et administration

Présentation

Description

This course provides students with competences required for the writing of a master thesis. It focuses on empirical aspects such as data gathering as well as more formal issues regarding the use of bibliographical references or stylistic considerations. The course helps students anticipate their interactions with their master thesis supervisor. It sets some requirements about the kind of documents they should elaborate before a first discussion with him/her.

Ce cours permet aux étudiants d'acquérir les compétences nécessaires à la rédaction d'un mémoire de master. Il se concentre sur les aspects empiriques tels que la collecte de données ainsi que sur des questions plus formelles concernant l'utilisation de références bibliographiques ou des considérations stylistiques. Le cours aide les étudiants à anticiper leurs interactions avec leur directeur de mémoire de master. Il fixe certaines exigences concernant le type de documents qu'ils doivent élaborer avant la première discussion avec lui.

Heures d'enseignement

CM	CM	15h
----	----	-----

Compétences visées

Identify a subject and elaborate a project for a master thesis

Gather empirical data through qualitative methodology (observation and interview)

Search for academic references, elaborate a bibliographic corpus and quote references according to academic standards

Infos pratiques

Lieu(x)

Poitiers-Centre Ville

En savoir plus

<https://iae.univ-poitiers.fr/>